

Chenôve s'éclate



Karelle Dubief, au deuxième plan, et les Cheneveliers ont frappé un grand coup. Photo Roxanne Gauthier

En s'imposant à Montceau, Chenôve a pris une autre dimension. Ils sont aujourd'hui le 3e club bourguignon...

Ils n'ont pas franchi la barre des 40000 points qu'ils s'étaient fixés. Ils n'ont inscrit "que" 39867, la faute à un faux départ sur 200 m qui leur a coûté la bagatelle de 700 points.

Mais les Cheneveliers ont quand réussi un très joli coup - c'est leur meilleure performance de tous les temps - , puisqu'ils ont remporté leur poule d'interclubs N2B à Montceau. Alors évidemment, on re-parle de montée en N2A... Avant cela, il faudra attendre de voir les résultats enregistrés par d'autres concurrents sur d'autres terrains.

Dans le désordre, l'ACC a encore brillé sur 800 m, avec les victoires de Sabrina Ghandour-Tayeb, Camille Tota et Thibaut Lacenaire, sur 3000 m, avec une Isabelle Ferrer intouchable (10'35"72), sur 1500 m, avec une Karelle Dubief qui a dominé son sujet (5'03"34).

Sur 100 m, Aurélie Escoin (13"38) et Wiyao Babaké (11"86) se sont imposés, avec un vent de face de 2 m.

A noter aussi le record personnel d'Aymeric Perrin au disque (32,66 m), les 12,79 m de Tarik El Baraka au triple saut et la victoire d'Aleth Lalire au javelot (29,48 m).

Pour parfaire, la journée, les Chenevelièrès ont encore mis le bleu de chauffe pour remporter les deux relais.

Les garçons n'étaient pas trop loin sur 4x400, mais cette fois la victoire est revenue à Athlé 21, avec qui ils étaient en bagarre toute la journée et qu'ils pourraient retrouver en N2A l'an prochain

S. L.

Publié le 24/05/2010